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Date : Le lundi 13 mai 2024 

Heure : 19 h à 21 h  

Lieu : Local du personnel 

______________________________________________________________________________ 

 

PROCÈS-VERBAL ADOPTÉ 

Présences :

Mme Andrée-Anne Goudreau 

Mme Marie-Claude Bouchard 

Mme Véronique Dorval 

Mme Andrée Robitaille 

Mme Mireille Faucher 

Mme Nancy Doré 

Mme France Beauséjour 

Mme Sonia Falardeau 

Mme Nathalie Flaschner

 

Absences :  

M. Bernard Déry 

 

1- OUVERTURE 

 

1.1 Mot d’ouverture 

 

1.2 Adoption de l’ordre du jour 

Il est proposé par Mme Sonia Falardeau et résolu unanimement d’adopter l’ordre du jour 

tel quel. 

1.3 Intervention du public 

Aucune intervention du public 

1.4 Adoption du procès-verbal du 22 avril 2024 

Il est proposé par Mme France Beauséjour et résolu unanimement d’adopter le procès-

verbal du 22 avril 2024 avec les modifications apportées. 

1.5 Suivi au procès-verbal 

 

- La sortie au DÉLIRE Escalade a été un vif succès. 

- Le plan de lutte a été déposé sur le site de l’école et présenté aux enseignants. 

 

1.6 Courrier reçu 

 

Aucun courrier reçu 
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2- DÉCISION 

 

Aucun point en décision 

 

3- CONSULATION 

 

3.1 DIRECTIVE SUR L’ENTRÉE PROGRESSIVE AU PRÉSCOLAIRE 2024-2025 

 

Mme Goudreau n’a pas reçu la directive de la part de M. Beaupré au centre de services 

scolaire.  

Point reporté 

 

3.2 CALENDRIER D’OUVERTURE DES SERVICES DE GARDE 2024-2025 

 

Un changement sera apporté pour l’année prochaine afin de planifier un partage entre 

les membres du SDG et les enseignants. La première journée pédagogique du mois d’aout 

devient donc une journée de concertation et non une journée où les élèves sont présents 

au SDG. 

Aucun autre changement au calendrier pour 2024-2025. 

 

3.3 AMPLITUDE D’OUVERTURE DES SERVICES DE GARDE 2024-2025 

 

Mme Goudreau présente la directive aux membres.  

 

 

4- DISCUSSION 

 

4.1 Organisation de la fête des bénévoles 

 

Mme Goudreau prévoit commander des plateaux de fromages et de charcuteries, ainsi 

que des boissons alcoolisées et non-alcoolisées.  

Un rappel sera envoyé cette semaine afin que les gens confirment leur présence.  

 

5- INFORMATION 

 

5.1 Information de la directrice 

 

- Reddition de compte mesures dédiées : Plusieurs mesures devaient être approuvées 
auparavant, mais ce n’est plus nécessaire maintenant. Les montants des différentes 
mesures seront dépensés d’ici la fin de l’année scolaire.  
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5.2 Information du personnel 

 

- Semaine des SDG : plusieurs activités au programme les matin, midi, soir. Une table est 
disponible pour les parents et les enfants qui souhaitent laisser un message aux 
éducateurs.  
Piquenique devant l’école lundi 
Kermesse et cornet mardi 
Visite de Champion et conférence d’un joueur des Remparts mercredi 
Déjeuner, Découvreurs à la course et magicien jeudi 

- Les 6e années ont amassé un peu plus de 100$ avec leur levée de fonds.  
- Les élèves sont en période d’évaluation jusqu’en juin. 
- Plusieurs belles sorties et activités à venir encore (Keno, biologie à la rivière Cap-Rouge, 

minigolf, village d’Antan, etc.). 
 

5.3 Information du président du CÉ 

 Aucune information 

 

5.4 Information du Comité de parents 

 
- Honneur à Martin Corbeil comme parent bénévole. 
- Projet de réorganisation des territoires qui ne touche pas l’école. 
- Présentation d’une vidéo pour présenter Les Découvreurs à la course. 
- Atelier d’échange sur l’anglais (présentation des différentes formules : moniteurs de 

langue, anglais intensif en 5e année, heures variables pour faire du rattrapage, une 
journée dans chaque langue, un tiers dans chaque matière / français, anglais, 
mathématiques) 

- L’Info-Parents sur le site web de l’école pourrait augmenter le nombre de parents qui le 
consultent. 
 
 

5.5 Information du CA du CSSDD 

 
- Adoption du calendrier des séances 2024-2025, moins de rencontres pour l’an prochain. 
- Modification du règlement relatif à la délégation de certains pouvoirs et fonctions du CA. 
- Approbation de la structure administrative 2024-2025. 
- Tarification du transport scolaire excédentaire (s’il reste de la place) et du midi. 
- Planification des besoins en espace 2023-2028 : Toutes les écoles débordent. Il faudrait       

deux autres écoles primaires (secteur Chaudière et pointe Sainte-Foy) et une nouvelle 
école secondaire (secteur Chaudière). Des écoles modulaires seront installées pour la 
rentrée 2024-2025. 

- Rapport financier 2023-2024, positif. 
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6- AUTRES SUJETS 

 

Aucun autre sujet 

 

7- FERMETURE 

 

7.1 Date de la prochaine rencontre du CÉ 

 

La prochaine rencontre du CÉ aura lieu le mardi 11 juin 2024, à 19h00 au salon du personnel. 

 

7.2 Levée de l’assemblée 

 

Il est proposé par Mme Sonia Falardeau et résolu unanimement de lever l’assemblée à 19h50. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Procès-verbal rédigé par Nancy Doré 


